

Pressemitteilung iStrom AG

Strombeschaffung neu definiert

Energieversorger gründen innovative Firma für die gemeinsame Strombeschaffung

*iStrom, der Verband unabhängiger Stromlieferanten, wird am 14. November 2013 in die neu gegründete Aktiengesellschaft **iStrom AG** überführt.*

Die Elektrizitätsgenossenschaft Siggenthal in Nussbaumen, die Energie Uetikon AG aus Uetikon am See, das Elektrizitätswerk Herrliberg und die IBW Energie AG, Wohlen gründen die iStrom AG und übernehmen die Leistungen des Verbandes.

Strom ist ein kostbares Gut und frei handelbar. Der offene Strommarkt bewegt sich ständig. Ihn zu beobachten und die richtigen Entscheidungen zu treffen braucht Fachwissen und Erfahrung. Es ist daher sinnvoll, die eigentliche Beschaffung vom Tagesgeschäft eines Energieversorgers abzukoppeln und in eine eigene Gesellschaft von gleichberechtigten Partnern auszulagern.

Aus vielen kleinen Käufern wird ein grosser und so wird die **iStrom AG** auf dem Markt als kompetenter und starker Partner wahrgenommen". Dies, weil sie grössere Mengen auf einmal beziehen und die internen Kosten optimieren. Davon profitieren schliesslich alle Kundinnen und Kunden. Ein sinnvolles Unterfangen also.

Die **iStrom AG** offeriert ihren Aktionären ein ganzes Paket an Mehrwert: Verhandlungsstärke zum Beispiel. Aus vielen kleinen Käufern wird ein grosser. Die **iStrom AG** wird auf dem Markt als kompetenter und starker Partner wahrgenommen. Durch den Zusammenschluss kommen Synergien zum Tragen. Das vernetzte Denken und Handeln verkleinert den administrativen Aufwand. Wobei die Begegnungen immer auf Augenhöhe stattfinden. Die Unternehmensgrösse einzelner Aktionäre spielt keine Rolle.

Im Markt der Stromkonsumenten agiert die **iStrom AG** im Hintergrund. Die lokalen Energieversorger bleiben in der Öffentlichkeit präsent. Mit dem Wandel vom Verband zur Aktiengesellschaft gibt sich die **iStrom AG** eine neue, starke Struktur. Eine Rechtsform, die es ihr erlaubt, ihren Aktionären in Zukunft noch mehr massgeschneiderte, aus den tatsächlichen Bedürfnissen erwachsene Dienstleistungen, anzubieten.

Weitere Auskünfte:

Wolfgang Tron, Präsident des Verwaltungsrates iStrom AG, Telefon 056 310 32 33

Mauro Renggli, Geschäftsführer iStrom AG, Telefon 079 104 7171